



# 園長だより

(68号)

園長 大串 すみゑ

## 【 爽やかな五月！成長の5月！ 】

五月晴れの青空にのびやかに泳いでいる鯉のぼりの下で、子ども達は伸び伸びと遊んでいます。

5月は、木々が成長する素晴らしい季節です。初春に芽吹いた新芽が柔らかな新緑になり、やがて青々とした立派な葉に成長していきますが園児たちは、まさにこの季節の様に、様々な事を吸収しながらすくすくと育っていくのだと思います。

進級・入園してから1ヶ月が過ぎました。年中・年長さんはもうすっかり、お兄さん・お姉さんとして、年少組の面倒を、優しく丁寧に見ています。とても微笑ましい光景です。成長著しいこの大切な幼児期を、保護者の皆様と連携を取りながら教育を進めて参りますので、ご協力を宜しくお願い申し上げます。



### 【先生の報告書より】(年少組)

・今日から、机と椅子を出しました。すると、とても落ち着いて話を聞く事が出来ました。バスお座りは、1回教えると直ぐに出来て、とてもお利口さんだなあと思いました。「エビカニクス・ブンバボン・ねこときどきライオンを踊り楽しく1日を過ごす事が出来ました。

・今日から、好きな所で遊び始めました。大人気なのは、ぐるぐるすべり台でした。ブランコも10秒数えて交代出来る子と出来ない子がいますが、声を掛けると交代出来ました。水分も沢山取りました。

・今日も好きな所で遊びました。年長組のお兄さん・お姉さんと一緒にダンゴ虫を探していました。4匹捕まえて大満足そうでした。

・お便り帳に自分でシールを貼る楽しさを味わっているようです。「今日のこれ(シール)は、昨日のといっしょだね」と、シールの絵にも興味を示していました。シールを渡すと「有り難う」と言える子がいました。

これから「有り難う」「どういたしまして」という言葉のキャッチボールを意識していきます。

参観日に披露する曲は、今日も元気よく踊っていて、お集まりをした時に、口ずさむ子どももいました。



### 【お知らせ】

・退職 南千尋先生 (ほし組・年少組副担任兼任) は学業専念の為退職しました。

・着任 荒川理菜先生 (主任)、石川美咲先生 (年少組副担任兼任)

岩楯瑞歩先生がほし組に着任しました。

宜しくお願い致します。

